



Bericht Wimpelwanderung

Landesfestwimpel ging auf Wanderschaft !

Zuletzt noch beim Landesfest 2019 in Schwäbisch Gmünd in Einsatz, war der Landesfestwimpel über die Pandemiezeit, in der Amtsstube vom Gmünds OB Richard Arnold sehr gut bewacht, eingelagert. Bei einer kleinen Feier, mit Stehempfang, wurde dieser nun am 19.10.2021 übergeben, um ihn diesmal, von einer kleinen Wandergruppe getragen, zur Hauptversammlung des SAV nach Pfullingen zu bringen. OB Arnold erinnerte zu Beginn der Übergabe nochmals an das sehr gelungene Landesfest des SAV, wobei die Frage auftauchte: war es 2019 in Schwäbisch Gmünd das letzte in seiner Art, da es immer schwieriger würde, solche grossen Veranstaltungen zu organisieren. Die Hauptgeschäftsstelle aus Stuttgart, vertreten durch Frau Schäfer überbrachte an alle herzliche Grüße vom Präsidenten Rauchfuss und wünschte der Wanderung gutes Gelingen. Die Vertreter unseres Nordostalbgaues, Renate Maier und Wolfgang Stall, lobten den Initiator, Spender und auch Träger des Wimpels Eugen Kramer, und sprachen ihm hohe Anerkennung für seinen Idealismus aus. In seiner unnachahmlichen Art und mit Worten der Begeisterung übergab OB Arnold dann den Wimpel an Eugen Kramer, der diesen nun gemeinsam mit Mitwanderern aus verschiedenen Ortsgruppen in 5 Tagesetappen bis 24.10. zur Hauptversammlung nach Pfullingen bringt. OB Richard Arnold überraschte die Wanderer noch mit einer kleinen Stärkung und verabschiedete die Wandergruppe mit " machad's guad ond bleibad gsond". Über den Gmünder Marktplatz ging diese dann auf die erste Etappe in Richtung Wasserberg, begleitet bis zum Staufeneck u.a. von Bernd Maile OG Lindach und Manfred Wagner OG Schwäbisch Gmünd.

Gau-Schritfführer:
Wolfgang Stall
Adlerstrasse 61
D-73540 Heubach
Mobil: +49 (0) 151 598 20 978
Netz: +49 (0) 7173 56 83
E-Mail: wolfgang.stall@yahoo.de

Autoren:
M. Wagner, OG Schw. Gmünd
W. Stall, Gau-Schritfführer
Bilder:
Manfred Wagner, OG Schw. Gmünd

Datum: 20.10.2021